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美里町議会議会運営委員会会議録 

                                            

 令和４年１２月１３日（火曜日） 

                                            

     出席委員（５名） 

 委 員 長  平 吹 俊 雄 君 

 副 委 員 長  櫻 井 功 紀 君 

 委   員  山 岸 三 男 君        柳 田 政 喜 君 

        村 松 秀 雄 君 

                                            

     欠席委員（なし） 

                                            

 議   長  鈴 木 宏 通 君 

                                            

     説明のため出席した者 

   町 長 部 局 

      総務課長     佐 藤  俊 幸  君 

                                            

   議会事務局職員出席者 

      事 務 局 長 今 野  正 祐  君 

      事務局次長兼議事調査係長 齊 藤  美 穂  君 

                                            

 令和４年１２月１３日（火曜日） 午後３時１６分 開会 

 １ 開 会 

 ２ 委員長挨拶 

 ３ 議長からの諮問 

    美里町議会１２月会議について 

    １）追加議案等について 

       議案１件（その他１件） 

 ４ その他 
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 ５ 閉 会 
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     午後３時１６分 開会 

○委員長（平吹俊雄君） それでは、予定した時刻が過ぎましたので、ただいまから議会運営委

員会を開催したいと思います。 

  当委員会は全員出席しておりますので、委員会は成立しております。 

  それでは、早速３番目の議長からの諮問についてですね。 

  １）追加議案等について、議案１件、御説明お願いしたいと思います。総務課長。 

○総務課長（佐藤俊幸君） 本日はどうもお疲れさまでございました。追加議案を提出させてい

ただいてございますので、そちらのほうの御説明をさせていただきます。 

  本日付で提出してございます追加議案でございます。 

  こちら、議案第39号事業変更契約の締結についてでございます。 

  本議案は美里町新中学校整備等事業の変更契約締結でございます。 

  契約の相手方である宮城美里ＰＦＩパートナーズ株式会社と、令和４年11月28日に事業仮変

更契約を締結いたしました。 

  変更内容につきましては、造成工事業務の地盤改良工において、セメント系固化材の添加量

を決める配合試験を行った結果、一部工区において、セメント系固化材の仕様変更が必要とな

りました。また、工区全体でセメント系固化材の添加量の増加が必要となりました。 

  これらの変更により、事業契約金額50億9,799万2,881円から3,290万6,500円を増額して、51

億3,089万9,381円としたものであります。 

  事業変更契約を締結するため、民間資金等の活用による公共施設等の整備等の促進に関する

法律第12条の規定により、議会の議決を求めるものであります。 

  ということでございます。よろしくお願いいたします。 

○委員長（平吹俊雄君） ただいま議案第39号ですね、事業変更契約を締結するという御説明ご

ざいました。皆様から何かございますか。副委員長。 

○副委員長（櫻井功紀君） 櫻井です。 

  全員協議会でもこの件については、るる説明ありましたので了といたしますけれども、町長

の提案理由の説明の中で、冒頭に、やはり謝りというかね、申し訳なかったということを一言

入れてもらいたいなと思うんですが、いかがでしょうか。 

○委員長（平吹俊雄君） 総務課長、その辺、よろしくお諮りのこと、お願いします。 

  そのほかにございませんか。（「休憩もらっていい」の声あり） 

  休憩します。 
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     午後 ３時２０分 休憩 

                                            

     午後 ３時３５分 再開 

○委員長（平吹俊雄君） 再開いたします。 

  柳田委員。 

○委員（柳田政喜君） 柳田です。 

  資料編の１ページのほうですけれども、こちらの概要６の変更理由の文言の中に、下から２

段目に約１割の増量がという文言がございますが、こちらのほうですね、４ページのほうを見

ますと、一般軟弱土用は確かに１割ですけれども、高有機質土用と置き換えてあるのか、もし

くは置き換えずにそこだけ足してあるのか、その辺が不明瞭なところがございます。そうしま

すと、1,800トンも増えていることになりますので、一般セメント系固化材自身が１割の増量

じゃなくて、もっと多くの増量になる可能性がありますので、この文言は適切ではないと考え

ます。実際の図面のほうでも１割、100キログラムという当初の説明、添加量、１割超えの110

キロ以内のところが数か所、それ以上のところが多数ございますので、ちょっと文言適切じゃ

ないので、こちらのほう、変更のほうお願いしたいと思いますが、いかがでしょうか。 

○委員長（平吹俊雄君） 変更というより削除ということでよろしいですか。 

○委員（柳田政喜君） その辺、変更・削除につきましてはお任せします。 

○委員長（平吹俊雄君） 総務課長。 

○総務課長（佐藤俊幸君） こちら、ちょっと変更理由の内容等ですね、正確かどうか確認をさ

せていただきまして、今御指摘のあった部分、確かに不明瞭でございますので、こちらのほう

変更・修正をさせていただくことを前提に、これから作業のほうをさせていただきたいと思っ

ております。 

○委員長（平吹俊雄君） よろしく、その辺お願いします。 

  その他、ございませんか。ありませんか。（「なし」の声あり） 

  ないようですので、執行部の説明についてはこれで終わりといたします。御苦労さまでござ

います。 

  引き続き、行います。 

  次に、その他ということで……（「再開、再開」「再開してありますよ」の声あり）再開し

ているよ、今。 

  次に、４番目、その他に移りたいと思います。何かございますか。（「委員長、今の議案を



 5 

どこで審議するか、一応提案日程は出していますけれども、それでよろしいか」の声あり）す

みません。 

  その会議の日程につき、皆様のところに配付しておりますけれども、これでよろしいでしょ

うか。異存ないですね。（「はい」の声あり） 

  では、このとおり進めてまいりたいと思っております。 

  そのほか、ございませんか。（「なし」の声あり） 

  ないようですので、執行部からございませんか。（「私のほうから、休憩」の声あり） 

  休憩いたします。 

     午後 ３時３９分 休憩 

                                            

     午後 ３時４１分 再開 

○委員長（平吹俊雄君） それでは、再開いたします。 

  その他、皆さんございませんか。（「なし」の声あり） 

  ないようですので、副委員長の閉会の御挨拶をお願いします。 

○副委員長（櫻井功紀君） 皆さん、どうも御苦労さまでございます。 

  これで、議会運営委員会を閉会いたします。 

  御苦労さまでした。 

     午後３時４２分 閉会 
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  上記会議の経過は、事務局次長兼議事調査係長齊藤美穂が調製したものであるが、その内容

に相違ないことを証明するため、ここに署名いたします。 

  令和４年１２月１３日 

 

              委 員 長 

 


